

## TERCERA REGIONAL

### EL PALAUTORDERA, perfila su plantilla



El Palautordera tras una brillante temporada 1980-81, en la que consiguió la 5ª. posición en la tabla, realiza los preparativos y toques oportunos para afrontar la próxima temporada. De momento está totalmente perfilado el equipo técnico, que lo forman el Sr. Castaño como entrenador del primer equipo, el Sr. Hombria que dirigirá el juvenil y el Sr. Hortelano que se encargará de preparar al infantil. En cuanto al capítulo de novedades, causarán baja en el equipo Carreras y Aza, mientras que de momento son seguras las incorporaciones de los juveniles David, Dani y Vergara, al mismo tiempo existen conversaciones con 4 o 5 jugadores (uno de ellos de 1ª. Regional) para su fichaje por el club.

La Junta Directiva casi en su totalidad a excepción del vice-presidente II Sr. Calvo que es baja, permanece en sus puestos, así Juan Gutiérrez continúa de presidente, el Sr. Anguera de vice-presidente, Jesús de secretario y Juan Montilla de tesorero.

Señalar también que el pasado 27 de mayo el club celebró su cena de Fin de Temporada en la que se hizo entrega de los siguientes Trofeos: Máximo goleador a Juárez con 23 goles; Jugador más regular a Mainerich con 10 partidos que más partidos ha jugado a Mainerich; Juvenil máximo goleador a David y juvenil más regular a David.

### La Campaña 80 - 81 de la U. D. POLINYÀ, en números



La campaña realizada por la U.D. POLINYÀ en la temporada 80-81 puede catalogarse como muy aceptable, no en vano el equipo ocupó al final la séptima posición en la tabla con 42 puntos y 4 positivos. Si analizamos sus distintas etapas sobresale su 2ª. vuelta en la que consiguió 25 puntos, de los cuales 11 fuera de su feudo. Resumido en números este fue el balance de la U.D. Polinyà:

	casa	fuera
Partidos jugados	19	19
Partidos ganados	10	6
Partidos empatados	4	6
Partidos perdidos	5	7
Goles a favor	41	37
Goles en contra	35	46
PUNTOS	24	18

## DERBI-MOTO SPORT inaugura nuevas instalaciones.

Hace breves días se celebró en Barcelona la inauguración de las nuevas instalaciones de Derbi-Moto Sport, S.A., situadas en la Avda. de la Meridiana, 156. Esta tienda una de las pioneras en la venta de ciclomotores, motocicletas y bicicletas Rabasa-Derbi, cuenta ahora con una nueva y amplia exposición abierta al público, en donde se exhibe la actual gama de modelos Derbi, así como accesorios y equipos para motorismo. Dispone además en un anexo de un completo servicio de venta de recambios, en el que pueden adquirirse cualquier recambio Derbi que el usuario pueda precisar, así como de plena asistencia post-venta.

Al acto de inauguración asistieron todos los agentes Derbi de Moto Sport, S.A., así como los directivos de Rabasa-Derbi.

